



非行防止を呼びかけました

まちの 二二一入

青少年の非行防止

7月3日、「第54回社会を明るくする運動」の街頭キャンペーンが行われました。出発式で法務大臣のメッセージが述べられた後、保護司・更正保護婦人・人権擁護委員・民生委員及び中学生がリーフレットなどを配り、青少年の非行防止を呼びかけました。



九州大会がんばります



九州大会出場

盈進ミニバスケット スポーツ少年団

6月12・13日に鹿児島市で行われた、

第24回九州ブロックスポーツ少年団ミニバスケットボール交流大会鹿児島県予選で、盈進ミニバスケットボールス

ポーツ少年団が準優勝されました。
同スポーツ少年団は、8月27日～29日に熊本県玉名市で行われる九州大会に鹿児島県代表として出場されます。

大会での活躍を期待します



薩摩排球会 鹿児島県大会優勝

6月27日、サンアリーナ川内で行われた、クラブカップバレー鹿児島県大会で本町のクラブチーム薩摩排球会が優勝されました。

同チームは、地元宮之城から県大会で優勝できるチームを作ろうと13年前に結成され、毎週2～3回の練習の成果を發揮し、今回念願の優勝を勝ち取られました。

なお、8月12～15日に愛知県名古屋市で行われる全国大会に鹿児島県代表として出場されます。

大会での活躍を期待します。

楽しい一日を過ごしました



6校親善 スポーツ大会

7月3日、6校（泊野・白男川・平

川・終野・流水・佐志）親善スポーツ大会が町グラウンドゴルフ場で開催されました。

これは、小規模校同士の交流と親睦を目的に始まったもので、今年で31回目（6校では6回目）となりました。当団は、各小学校の5・6年生約90人が参加し、グラウンドゴルフを通してお互いの連携を深め、力を合わせてコースを攻略していました。